

Información de Raúl MacíasAzcapotzalco

Capacitan a mujeres

Se espera que en los primeros días del mes de septiembre en las 16 delegaciones inicie la capacitación de las 500 mujeres que se inscribieron como plomeras. En lo enseñanza participará el Instituto de las Mujeres, la Procuraduría Social y la Secretaría del Medio Ambiente, todas dependencias del Distrito Federal y con una abierta participación de personal del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, para que estas féminas puedan hacer trabajos que hasta el momento son llevados a cabo, la mayoría de las veces por hombres.

Coyoacán

Clausura de cursos

Ampliadas de esta demarcación y del GDF estarán presentes hoy en el Parque Ecológico Huayamilpas para llevar a cabo la clausura del festival del curso de verano, Nacen, Crecen 2009. Durante los cursos, dijeron, participaron alrededor de 500 niños y niñas, talleristas y monitores. "En el evento del festival también se realizará la inauguración del Área de Juegos del lago, en el mismo Huayamilpas", por lo que invitaron a la población de Coyoacán a asistir.

Iztacalco

Inauguran casa de cultura

El jefe delegacional de Iztacalco, Fernando Ríosique Castillo, y Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano inaugurarán un nueva Casa de Cultura en esta demarcación que lleva el nombre Amalia Salórzano de Cárdenas, en homenaje a la mujer que lucha expuesta del general Lázaro Cárdenas del Río, y a su lado, una figura trascendental en la historia de nuestro país. La inauguración se llevará a cabo hoy a las 17:45 horas en la calle de Playa Rosario y Playa Icacos, Barrio de Sonriego.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 05.08.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 8
----------------------------	---	--------------------

Iztapalapa

Reutilización de agua

La Delegación Iztapalapa, junto con la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), Unidad Iztapalapa, realiza la perforación de un pozo de infiltración para la reutilización del agua de lluvia. Tan sólo en este punto, explicaron autoridades delegacionales, se estima que serían 15 millones de metros cúbicos de agua los que se infiltran.

Miguel Hidalgo

Asistencia médica

En lo referente a los programas de salud, en esta demarcación se informó que los objetivos son acercar a la comunidad los servicios médicos asistenciales con los que cuenta la delegación, y con ello lograr un mayor impacto en la salud de la población a través de los Ferios y Brigadas Móviles en las colonias con menores recursos. Además de realizar actividades en conjunto con instituciones de carácter público y privado para la prevención primaria y secundaria de enfermedades. Así como festejar apoyos para beneficio de la misma comunidad.

Venustiano Carranza

Obra de teatro gratuita

El viernes y sábado al final de las 17:00 horas en el teatro Venustiano Carranza se llevará a cabo la obra de teatro "Recuerdos" escrita y dirigida por Antonio Zárate (Héctor Antonio Cruz Zárate). La obra conjuga el misterio, terror, asesinatos seriales y fantasmas y mantendrá a los espectadores al filo de los nervios, y es que el joven señala que es una obra que está a la altura de poderte morir en tu asiento y la entrada es de gratuidad.